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発行：平成 30 年 11 月 2 日 

平成 30年 度 11月  第 2回 学校関係者評価委員会  議事録 

開催日時 平成 30 年 11 月 2 日（金）17 時 00 分～ 19 時 00 分 

開催場所 東京工科自動車大学校世田谷校 302 教室 

 

参加委員 

（★委員長） 

★井組 浩紀・大越 秀一・大道 毅・小野 宗徳・谷川 潮・西川 浩之（依

知川 雅彦代理）佐藤 久郎  欠席者なし 

参加事務局 佐藤 康夫・武井 和則・麻野 利治 

会議録 

 

【次 第】 

日 時 平成 30 年 11 月 2 日（水）17:00～19:00 

会 場 東京工科自動車大学校世田谷校 302 教室 

 

1. 開会・校長挨拶 

  東京工科自動車大学校世田谷校 校長 佐藤 康夫 

  

2. 委員会成立の確認 

 

3. 議長・書記の選出 

 

4. 議事 

 

① 前回議事録確認について質問等 

② 公開情報更新について 

③ 平成 30 年度取り組みに関する進捗情報 

 

Ⅰ．就職 

Ⅱ．資格取得 

Ⅲ．在籍状況 

Ⅳ．その他 

 

  ④ 意見交換 

   

  ⑤ 事務連絡 

    ・次年度日程の確認（11 月 2 日 金曜日 実施予定） 

  

  ⑥ 閉会 

 

〈配布資料〉 

 

   ・資料 A：議事次第 

   ・資料 B：平成 30 年学校関係者報告資料ｐｐｔ 
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1. 開会・校長挨拶（世田谷校：校長） 

  

2. 委員会成立の確認（事務局） 

  会則第 5 条の基づき、出席者が委員総数の過半の出席を満たしているため 

成立していることを確認した。 

 

3. 議長選出 

  事務局より委員の佐藤氏を推薦し、全会一致で承認され、以後進行は議 

長による。書記は事務局の副校長武井が選任された。 

 

4. 議事（議長） 

   

①前回議事録確認について（校長） 

・第 1 回学校関係者評価委員会終了後、各委員に送り確認を取った議事 

録について質問等を含め再度確認し承認された。  

  

②公開情報更新について（事務局・副校長） 

 ・第 4 書式の記載事項に変更があり、平成 30 年 7 月末日に公開したこと 

を報告し承認された。 

 

③平成 30 年度取り組みに関する進捗情報（校長） 

 

Ⅰ．就職 

 ・事業計画の目標 8月末 100％を校として達成したことを報告した。 

・1級自動車エンジニア科のメーカー就職目標 75％に対して 76.7％

達成したことも報告し承認を得た。 

Ⅱ．資格取得 

     ・昨年度全国平均を下回った 1級整備資格について、1級プロジェク

トを立ち上げ、直近の 4 年生対策についてＪＡＭＣＡの会員校の

中で安定した合格率の学校の取り組みについて調査し、当学園の

不足部分について検討し改善している活動内容と進捗状況を報告

し承認を得た。 

Ⅲ．在籍状況 

 ・10 月末日現在の在籍状況は、進級対象者、卒業対象者の目標値を 

割っていないが、年度終了まで退学防止に努めていくとの報告があ 

り承認を得た。 

Ⅳ．その他 

  ａ．カリキュラムポリシー公開準備について中間報告 

       ・ＡＰ、ＤＰについての説明を再度行い既に公開していること 

を報告。今年度中のＣＰ公開を目標に作成していたが、1 級資 

格合格率向上に対する課題もあり、『もう一度カリキュラムに 

対する根本的な考え方を認識しすべきだ。』との議論があり、 

それを優先するため今年度中には出来ない。との報告がさ 

れ承認を得た。 

      b.教育日程 

      平成 30 年、平成 31 年教育日程について説明、案内がされた。 

      2019 年 11 月 29 日（金）に小山学園 50 周年記念行事が行われる

ことが報告された。 

 

 



3 

  ④意見交換 

  ・議案報告Ⅰ～Ⅳについて事務局（校長）より報告がなされ、質 

問・意見交換がされた。 

 

（質問）1 級自動車エンジニア科は 76.7％の就職であるか（委員） 

 

メーカーへの就職率が 76.7％でその他 23.3％は、ディーラー等へ 

就職が決まっているので 1 級自動車エンジニア科も 100％決まっ 

ている。（事務局） 

 

（質問）前回の時にも話したが、国家資格を不合格の卒業生のホローにつ 

いては是非実施して頂きたい。（委員） 

 

当校も新問題や受験手続案内を送り再受験・合格を指導しており 

今後も続けていく。（事務局） 

 

 

（質問）JAMCA の統一模擬試験は国家試験の傾向を考え作成していると 

思うが、不合格者にもそのような問題を行い対策出来る機会を与 

えて頂きたい。（委員） 

 

JACA 問題については対応していきたい。ディーラーに就職した 

者については平日が休みであり、希望があれば対策に参加させる 

場合もある。（事務局） 

 

 

 

（質問）今後資格取得学年の在籍の変化はありますか。（委員） 

 

    資格取得学年は、就職も決まり資格取得について毎日対策を行い 

合格を目指して日々努力している為、例年退学も少なく在籍の変  

化は殆どない。（事務局） 

 

以上の意見交換の後、議案Ⅰ~Ⅳは承認された。 

 

⑤事務連絡（事務局） 

     ・2019 年度学校関係者評価委員会の進め方（予定）について事務局

より報告がされた。 

2018 年度自己点検評価の確認・評価のスケジュールについて確認

された。 

  ⑥閉会 

    今年度の学校関係者評価委員会が閉会された。 

 

以上 
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委員会風景 

  

  

  

  

 

 


